

■ Was war los in Auerbach i. d. OPf.

## Erntedank

Traditionell begingen wir die Erntedank-Feier mit unserem Pfarrer Markus. Dazu wurde der »Altartisch« festlich hergerichtet mit einem Arrangement aus Obst, Gemüse, Blumen, Brot und Milch.

In den zu diesem Thema stattfindenden Gruppen der Lebenserinnerung und des Gedächtnistrainings haben wir uns gemeinsam an vergangene Erntedankfeste erinnert und die Senioren berichteten lebhaft dazu.



## O'zapft is!

Natürlich darf im Reigen der Feste rund ums Jahr auch das Oktoberfest nicht fehlen. Zünftig in Tracht mit Lederhose sorgten die Betreuungskräfte für Gaudi. Das leibliche Wohl kam auch hier nicht zu kurz, und wir ließen uns die Brotzeit gut schmecken.

